
Perugia,08 gennaio 2010 

Oggetto: convocazione consiglio 

Con la presente comunichiamo che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria è convocato per il 

giorno Lunedì 22 febbraio 2010 alle ore 14,30 presso la Sala F.I.S.E. (Piano Terra- Stanza 2) in Via 

Martiri dei Lager, 65 – con il seguente  

O.d.G 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Approvazione bilancio di previsione; 

3. Valutazione curriculum per segreteria ufficio comitato; 

4. Consuntivo sulla festa dell’equitazione 2010; 

5. Approvazione spese festa dell’equitazione; 

6. Approvazione rinnovo contratto web head; 

7. Valutazione dimissione referente riabilitazione equestre; 

8. Assegnazione Campionati Regionali Salto a Ostacoli; 

9. Varie ed eventuali 

Allegato 1. Curriculum vitae 

Allegato 2. Richiesta C. Reg. Quondam 

Allegato 3. Richiesta C. Reg. S. Sed 

Allegato 4. Lettera Quondam 

Allegato 5. Lettera dimissioni Weber 

Allegato 6. Denuncia teatro Lyrick 

Verbale 39 

Oggi 22 febbraio 2010, alle ore 14.30 presso i locali della FISE Umbria, si riunisce il CORE Umbria . 

sono presenti oltre al presidente sig.ra Mirella Bianconi i seguenti consiglieri: Laliscia – Colavita – 

Allegrucci – Fontetrosciani -  Maragno - Piccotti 

Assenti: Fortinelli - Quondam – Giovannini - di Valvasone 

il consiglio si riunisce per discutere il seguente O.d.G: 

1. Comunicazioni del Presidente 

2. Approvazione bilancio di previsione; 

3. Valutazione curriculum per segreteria ufficio comitato; 

4. Consuntivo sulla festa dell’equitazione 2010; 

5. Approvazione spese festa dell’equitazione; 

6. Approvazione rinnovo contratto web head; 

7. Valutazione dimissione referente riabilitazione equestre; 



8. Assegnazione Campionati Regionali Salto a Ostacoli; 

9. Varie ed eventuali 

P.3 valutate tutte le richieste curriculum pervenuti, il consiglio decide di accogliere la proposta di 

Roberta Celi incaricando altresì la presidente di confermare l’incarico all’interessato, cercando di 

portare, almeno inizialmente a 3 … giornate lavorative settimanali alle medesime condizioni 

economiche. 

Peso determinante sull’opzione è sia la conoscenza del settore, sia la specifica competenza in 

materia fiscale, nonché il fatto che trattandosi di libero professionista emette …… fattura senza 

ulteriori ….. 

P. 4 e 5 il consiglio si congratula con i consiglieri che hanno provveduto all’organizzazione della 

Cena dell’Equitazione. A ratifica delle spese relative all’evento suddetto si approva la nota spese 

allegata alla presente, che autorizza il consiglio ad impegnare una  spesa fino a un max di 4.500 

euro.(quattromilacinquecento)  All. 7 

P. 6 il consiglio delibera l’approvazione del rinnovo del contratto alla ditta WEBHEAD, nonché 

l’individuazione di una persona a cui affiliare l’incarico della gestione del sito web. 

P.7 si rinvia la discussione  al prossimo consiglio 

P.8 il comitato delibera di affidare l’organizzazione dei Campionati Regionali di Salto Ostacoli e 

Dressage al Regno Verde e di inviare lettera di risposte che si allega in copia (all.8) alla società Play 

horse. 

P.1 non ci sarà comunicazione da parte della Presidente  

P.2 si rinvia la discussione al prossimo consiglio 

P.9 il consigliere Maragno riferisce che il sig. Riccardo Volpi, referente regionale Dressage, ha 

comunicato alcune difficoltà di ordine familiare pertanto richiede un aiuto per portare avanti le 

sue attività di programmazione. 

 In relazione al Progetto Giocosport patrocinato dal CONI Provinciale, lunedì 15 febbraio scorso si è 

tenuto il 1° incontro con i centri Ippici che hanno dato la disponibilità ad operare con le scuole 

elementari della provincia di Perugia. A tale incontro erano presenti i seguenti circoli: Valmarino-

Scuderia la staffa – La Somma –ippogrifo  ( Marcozzi- Annetti - Bevilacqua- Broccoletti) coordinati 

dal consigliere Piccotti, quale responsabile per l’attività con le scuola, nel corso del quale sono  

stati concordati le linee programmatiche da adottare nelle scuole elementari che ne richiederanno 

l’attività. 

Non avendo null’altro da aggiungere la seduta è tolta alle ore 17.00 



 

 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



VERBALE N.40 

Il 22 Marzo 2010 alle ore 15 presso la sede del FISE Umbria si riunisce il comitato Reg. Umbria: 

sono presenti oltre al Presidente Sig. Mirella Bianconi i consiglieri G.Luca Laliscia, Massimiliano 

Valvasone, Stella Giovannini, Ivan Maragno, Antonella Piccotti,Umberto Colavita. 

Assenti giustificati: G.Luca, Fartinelli, Francesco Allegrucci,Ernesto Fontetrosciani. 

Il Consiglio si riunisce per deliberare sul seguente O.d.G. come da allegato: 

1) Si prende atto dell’annullamento di debito pari a euro 10877,65 verso Fise Roma come 

contributo straordinario finalizzato all’attività sportiva e di promozione 2010( all 1) 

2) Si rinvia approvazione bilancio di previsione al nuovo Consiglio 

3) All2 Si accettano le dimissioni del consigliere G.Luca Quondam come da dimissioni scritte 

4) Vista risposta al quesito da Fise Roma si dà nomina al Sig. Angioni Mariano a nuovo 

consigliere in sostituzione del dimissionario G.L. Quondam(all3) 

5) I premi in danaro per al. Giovani Pr.2009 ai tecnici verranno erogati in misura del 50% in 

occasione del C .Rag. 

6) Si dà lettura e presa in carico di lettera raccomandata a mano a firma Rachele Marcozzi 

circa sua posizione lavorativa     ( all. n. 4). Si allegano oltresì lettera inviata da codesto 

Comitato a Fise Centrale, c.a. Dott. Bernardini, nonché risposta di Fise Centrale. Si dà 

incarico al presidente di rivolgere alla signora Rachele Marcozzi le varie possibili soluzioni 

oltre a quella prospettata da Fise Centrale 

7)  Varie ed eventuali: si allega nuovo elenco di nomina per anno 2010 ( all. n. 5). Si autorizza  

Com. Org. Porano a variazioni della data del 9-10-11 luglio a 2-3-4 luglio (all. n. 6) 

Si approva il programma del Com. Reg. Endurance 2010 (all. 7/8). Per ELITE PONY 2010 si 

integra il Regolamento con premi in denaro agli Istruttori come segue: 

squadra oro                                                             1° class. Euro 300 2° class. Euro 200 3°class. 

Euro 100 

squadra argento                                                     1° class. Euro 300 2° class. Euro 200 3°class. 

Euro 100 

Non avendo altro da aggiungere l’assemblea è tolta alle 16.10  

Il presidente  

Bianconi Mirella 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 



 

Perugia 05 maggio 2010          Oggetto : Convocazione Consiglio 

Con la presente per comunicare che il Consiglio del Comitato Regionale Umbria è convocato per il giorno lunedì 17 maggio 2010 

alle ore 15,00 presso la Sala F.I.S.E. (Piano terra-Stanza 2) in Via Martiri dei Lager, 65- Perugia - con il seguente 

O.d.G 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Approvazione Bilancio Preventivo 2010; 

3. Approvazione Bilancio Consuntivo 2009; 

4. Varie ed eventuali 

All. 1 lettera Ubaldi 12/05/2010 

All.2 lettera di Valvassone 05/05/2010 

All. 3 email Laliscia 12/05/2010 

All.4 email Bianconi 14/05/2010 

All. 5 lettera Ubaldi 14/05/2010 

All.6 email Laliscia 16/05/2010 

All. 7 lettera Ubaldi 03/05/2010 



Verbale 42 

Oggi 17 maggio 2010 alle ore 16.00, preso i locali del CORE Umbria si riunisce il consiglio del 

Comitato Regionale. 

Sono presenti i seguenti consiglieri: Fortinelli, Giovannini, Allegrucci, Fontetrosciani, Maragno, di 

Valvassone, Colavita, Piccotti, Angioni, oltre alla presidente sig. ra Mirella Bianconi. Assente 

giustificato :Laliscia          Il consiglio si riunisce per discutere il seguente O.d.G. 

1. Comunicazioni del Presidente; 

2. Approvazione Bilancio Preventivo 2010; 

3. Approvazione Bilancio Consuntivo 2009; 

4. Varie ed eventuali 

P.1 si prende atto della dichiarazione da parte del Segretario Generale, dottor Bernardini in merito 

alla disponibilità da lui espressa rispetto al Caso  della Sig. ra Marcozzi (Allegato A) 

Il presidente comunica che in seguito al sopralluogo effettuato da lei stessa e dal consigliere 

Colavita risulta fattibile la richiesta presentata dalla provincia di Perugia presso Villa Fidelia di 

Spello di un evento equestre in data 1 agosto 2010. In merito al progetto TAC 2 su bando della 

regione Umbria il consiglio concorda dal esprimere la propria dichiarazione di interesse nei 

confronti della formazione e della promozione da presentare entro il 7.06. 2010. 

P.3 dopo aver letto la relazione del revisore contabile del Bilancio Consuntivo 2009, il consiglio 

approva il Bilancio 2009. (i consiglieri Maragno, di Valvassone, Allegrucci, approvano con riserva 

facendo riferimento alla lettere all. n . 2 e successiva risposta dalla Presidente all. n. 4) 

Il bilancio preventivo 2010 viene all’unanimità rinviato a Lunedì 24 Maggio ore 15,00. 

Il comitato prevede per la partecipazione a Piazza Di Siena una somma circa 1800,00 euro 

riguardanti i campionati Regionali (all C e D) si prevede euro 8000= tutto nelle more del bilancio 

Preventivo 2010= si raccomanda di riguardare il 1° quadrimestre 2010. P.4 varie ed eventuali 

mansionario ufficio Fise – Rachele - Roberta: 

Rachele Marcozzi è la segretaria del comitato e per lei sono demandate tutte le mansioni inerenti 

alla segreteria. Roberta Celi , in virtù di convenzione temporanea, dovrà occuparsi esclusivamente 

della tenuta delle registrazioni contabili. Stesura a richiesta al Presidente di eventuali bilanci e 

variazioni finanziarie. Per ogni altro taglio o prestazione richiesta dal presidente la sig.ra Celi questi 

dovranno essere inseriti nella parcella mensile concordando l’entità della variazione con il 

presidente stesso. Sarà aperta una casella di posta elettronica , esclusivamente per la contabilità.  

Non avendo altro da aggiungere la seduta è tolta alle 18,30. 



 



 

 

 


